

■ Frente frío 24 y masa de aire polar afectan gran parte del país

Continuarán las bajas temperaturas



Un frente frío causó bajas temperaturas y obligó al uso de suéteres y chamarras en la explanada de la delegación Tlalpan ■ Foto Carlos Cisneros

Al menos en los próximos cuatro días continuarán las temperaturas bajas en el Distrito Federal y en gran parte del territorio nacional, debido a la presencia del frente frío 24 y a la entrada de otra masa de aire polar. Se estima que por las mañanas serán de entre 3 y 5 grados centígrados, informó Miguel Ángel Gallegos, del Servicio Meteorológico Nacional.

Precisó que en la actual temporada invernal aún se presentarán entre 18 y 24 frentes fríos, ya que estaban previstos entre 42 y 48, sobre todo en lo que resta de enero y en febrero. Los más afectados serán los estados del norte del país, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.

Explicó que el actual frente frío se fortaleció con una masa

de aire polar, lo cual provocó la caída en la temperatura y para el próximo viernes se espera la entrada de otra masa, por lo que continuarán las temperaturas bajas en gran parte del territorio nacional. En el centro del país las áreas más afectadas serán las partes altas del centro, como Puebla, el norte de Querétaro, Hidalgo y el valle de México.

